

Pressemitteilung

Rust/Straßburg, den 18. Mai 2022

Mehr als 80 Schüler:innen aus Deutschland und Frankreich entdecken die grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Europa-Park

Am 17. Mai 2022 nahmen die Schüler:innen des Gymnasiums Kenzingen und des Collège Caroline Aigle in Straßburg an einem Entdeckungstag im größten Freizeitpark Deutschlands teil.

Mit dem ersten grenzüberschreitenden Entdeckungstag seit Beginn der Pandemie setzen das DFJW und der Europa-Park in Rust ein wichtiges Zeichen für die Wiederaufnahme des deutsch-französischen Jugendaustausches.

Eröffnet wurde die Veranstaltung von Vincent Müller, französischer Generalsekretär des deutsch-französischen Sekretariats des Ausschusses für Grenzüberschreitende Zusammenarbeit und von Melanie Klein-Sawadogo aus der Académie de Strasbourg.

Daraufhin nahmen die Schüler:innen aus den 7., 8. und 9. Klassen an einer Präsentation des Europa-Parks teil und erfuhren dort mehr über die Bedeutung der deutsch-französischen Zusammenarbeit. Auslandserfahrungen, Sprachkenntnisse und interkulturelle Kompetenzen: All das sind Schlüsselkompetenzen für den Berufseinstieg, die junge Menschen im Europa-Park Rust erwerben können. Im Anschluss organisierten zwei DFJW-Teamer:innen interaktive Workshops, damit sich die jungen Teilnehmenden besser kennenlernen und miteinander kommunizieren konnten. Am Nachmittag hatten die Jugendlichen sogar die Möglichkeit, den Park mit seinen vielfältigen Attraktionen zu entdecken.

Für Michael Mack, Geschäftsführer des Europa-Parks und französischer Honorarkonsul für Freiburg-Tübingen, ist der Entdeckungstag ein wichtiger Baustein, um die Beschäftigungsfähigkeit junger Menschen am Oberrhein zu fördern. Als wichtigster Wirtschaftsmotor der Region beschäftigt der Europa-Park fast 4.450 Mitarbeiter:innen sowie über 160 Auszubildende und Studierende.

Der Deutsch-Französische Entdeckungstag

Seit 2006 können Schüler:innen ab der 7. Klasse im Rahmen des Deutsch-Französischen Entdeckungstages Unternehmen und Institutionen in ihrer Region besuchen, die eng mit dem Partnerland zusammenarbeiten. Fast 60.000 junge Menschen haben seit seiner Gründung im Jahr 2006 an diesem Programm teilgenommen. Der Entdeckungstag steht unter der Schirmherrschaft des Auswärtigen Amtes und des französischen Europa- und Außenministeriums. Der Europa-Park gehört zu den 100 Unternehmen und Institutionen, die seit 16 Jahren am Entdeckungstag teilnehmen. Das DFJW koordiniert und begleitet das Programm.

Weitere Informationen über den Entdeckungstag gibt es unter:

<https://www.dfjw.org/programme-aus-und-fortbildungen/entdeckungstag.html>

Service de presse :

Stephan Elles
elles@ofaj.org
+33 1 40 78 18 45
+33 7 77 86 18 69

www.ofaj.org
Twitter: @ofaj_dfjw
#ofajpressedfjw